

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Sindo

Tiga Nama Pengganti Anies Diserahkan ke Kemendagri

JAKARTA - Tiga nama calon Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta pengganti Anies Baswedan akan diserahkan DPRD kepada Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), hari ini. Ketiga nama tersebut, yakni Kepala Sekretariat Kepresidenan Heru Budi Hartono, Sekda DKI Jakarta Marullah Matali, dan Dirjen Politik dan Pemerintahan Umum Kemendagri Bahtiar.

"Tadi sudah saya tandatangi semua ke para pimpinan. Besok (hari ini) akan dikirimkan ke Kemendagri," ujar Ketua DPRD DKI Jakarta Prasetyo Edi Marsudi usai memimpin rapat pimpinan gabungan (rapimgab), kemarin. Hadir dalam Rapimgab tersebut selain Prasetyo yakni Wakil Ketua DPRD DKI Misan Samsuri, Rani Mauliani, Zita Anjani, dan Khoirudin. Kemudian, perwakilan Fraksi dan anggota DPRD lainnya.

Berdasarkan hasil rapimgab, kesembilan fraksi di DPRD memiliki hak untuk mengusulkan tiga nama. Sebelumnya ada 27 nama yang muncul untuk kemudian dipilih tiga berdasarkan suara terbanyak. "Hasilnya dia (fraksi) menyerahkan ke kita di amplop atas nama fraksi, pakai kop surat, tiga orang. Tinggal dihitung saja paling tertinggi siapa," jelas Prasetyo.

Sebelumnya, DPRD DKI Jakarta resmi mengumumkan pemberhentian Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan dan Wagub DKI Ahmad Riza Patria melalui Rapat Paripurna di Gedung DPRD DKI Jakarta, kemarin. "Berdasarkan ketentuan

”
Tadi sudah saya tandatangi semua ke para pimpinan. Besok (hari ini) akan dikirimkan ke Kemendagri.

PRASETYO EDI MARSUDI

Ketua DPRD DKI Jakarta

tersebut, maka saudara Anies Baswedan dan saudara Ahmad Riza Patria masing-masing sebagai Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah DKI Jakarta masa jabatan 2007-2022 diusulkan pemberhentian sebagai Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah Khusus Ibu Kota Jakarta," ujar Ketua DPRD DKI Jakarta Prasetyo Edi Marsudi.

Usai pengumuman pemberhentian Anies-Riza Patria, dilanjutkan penandatanganan berita acara Rapat Paripurna. Undang-an Rapat Paripurna yang ditandatangani langsung Ketua DPRD DKI Prasetyo Edi Marsudi membahas dua agenda. Pertama, Pengumuman Pemberhentian Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah yang Masa Jabatannya Berakhir pada 2022. Kedua, Penutupan Masa Sidang Kedua serta Pembukaan Masa Sidang Ketiga dan Masa Reses Pimpinan dan Anggota DPRD DKI Jakarta Tahun Anggaran 2022.

muhammadrefisandi